Pressemeldung

Maastricht Aachen Flughafen und Fly Aeolus arbeiten zusammen!

Maastricht - Dezember 22, 2015:

Ab Januar 2016 arbeiten Maastricht Aachen Flughafen und Fly Aeolus zusammen. Das Ziel: Vereinfachter Zugang zur Holländischen Limburg Region- für Personen und Firmen. Fly Aeolus kann von Maastricht Aachen Flughafen mehr als 1200 Flugziele im Nord-Westen Europas ansteuern. Dies ermöglicht bessere Zugänglichkeit zur "EUregio Meuse-Rhine". Beide Parteien erhoffen sich große Vorteile durch diese Kooperation und finden, dass eigenbestimmte Flugziele perfekt zu momentanen Angeboten von Maastricht Aachen Flughafen passen.

Wer ist Maastricht Aachen Flughafen?

Maastricht Aachen Flughafen konzentriert sich auf den Transport von Passagieren und Fracht. Im Jahr 2011 wurde er als Flughafen von nationaler Bedeutung in der Luftfahrt zur Kenntnis der niederländischen Regierung ernannt. Zusammen mit Fluggesellschaften versucht der Flughafen kontinuierlich neue Routen, angepasst an den Bedarf der "Euregio Meuse-Rhine", zum Netzwerk hinzuzufügen. Der Flughafen möchte Anwohnern und Firmen in der Region ein breites Spektrum an Service an seinem Flughafen anbieten. Des Weiteren plant Maasticht Aachen Flughafen umfangreiche Dienstleitungen im Bereich privater und geschäftlicher Flüge am Jetcenter des Flughafens einzuführen.

Wer ist Fly Aeolus?

Fly Aeolus bietet eine neue Form des kostengünstigen privaten Fliegens an. Mit Fly Aeolus kann der Reisende jederzeit entscheiden wann und wo er innerhalb Nordwest Europas hinfliegen möchte. Von Maastricht Aachen Flughafen kann Fly Aeolus Großstädte, wie London, Berlin oder München, in weniger als zwei Stunden erreichen. Fly Aeolus bietet die Flexibilität von einem privaten Jet, jedoch zum halben Preis. Darüber hinaus landet Fly Aeolus sogar näher am Endziel und verkürzt Ihre Reisezeit somit um 50%.





http://www.maa.nl/

www.flyaeolus.com